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VoHe Hermoso. 9 de febrero del 2024. 

CERTIFICACIÓN NRO. 03 
GADPRVH-JPP-S0-03-2024-02-09. 

Lo ,ntroscri·o Secretorio del Gobierno Autónomo :iescentrolczado Parroquial Rural 
Valle Herroso. CERTIFICA QUE: lo n.mc Porroquiol, en SESIÓN ORDINARIA "-!.' 03. 
celebrodo el 9 de febrero de Z)24, RESOLVIÓ: A través de votccón ordinar o por 
unonirmdod. APIOBAR medkln!e resoluclÓrl los siguientes puntos. 

Resolución N10. & GAOPIVH-JPP·S0·03·2024-02-09: 8 cuerpo L&g1sloiivo del 
Gobierno Parroquial VoUe Hermoso. CONCLUYE Y RESUHVE: A través de votación 
01dinono por unanimidod, APROBAR el Orden del Oía con la mod1ficoc16n de 
1ncrementor e p,.,,rfo número lre'I. 

1. APROBACIÓN DE.. ORDEN OELD(.A. 

2. ANÁLISIS Y APROBACIÓN DfL ACTA DE SESIÓN ORO NARIA N.• 02 DEL 26 O: 
ENERO DEL 2024 

3. APROBACIÓN Da CAMBIO Y ACTUAUZACIÓN DE LOS BA ,NERS 
INFORMA"!VOS INSTTT\SClat\tLES DEL GAD PARROQl..lAL VAUE HE�MOSO. 

4. INFORME DE U.S ACTIVIJA� DEl .... se JAIME PATRICIO PARECES 
PRESIDENTE DELGAD PARROQUIAL VAUE HERMOSO. 

Resoluel6n "110. 1 GAOF'RVH-JPP-S0-03-202•-02-09: El cverpo L9G�ahvo del 
GObtE!fr"IO Parroquial Va,Je tl&nl050, CONCLUYE Y RfSUflVE: A través de votación 
Ord1nor'o por uran,midod, APROtAR 61 acto de J.eSIÓ'l ord noria N.� 02 del 26 de 
enero del 2()24. 

Resoluelón Nro. a GAOF'RVH-Jf'f'-S0-03-202•-02-0?: El cve<pO L�mot,vo del 
Gobiemo Porroquial Vole Hermoso, CONCLUYE Y RESUELVE: A través de vctccón 
oroncrc por unanimidad. Af'ROtAI e cambio y cc-oocccee ee los ba111"18!!ó 
nrcr-ronvce ínsntoccocíes del GAD Porroqi..,o Valle Hermoso 

Lo ceonco. - 

zCompos 
AD f'ARROQUIAl 

... ----·-' 
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RESOLUCIONES DE CONSEJO DE SESIÓN ORDINARIA N.0 03 DE 
FECHA 09 DE FEBRERO DE 2024. 

Lo Junto Pcrroquiol en pleno presloido por el Mo¡;¡ister Jaime Patricio screces 
Perrozo, les señores vocees de lo Junio Porroquol qu,enes oc acuerdo o lo que 
establece el Artículo 8 de C6digo Orgónico de Orgoniroción Tooi!ork:il Avtono1-iío 
y Descenlrokzoctón (COOIAD) y en base o las siguientes ccrece-ccooes 

Que. e Artfcl..lo 238 de lo ccrsuoccn de la eeccoscc del Ecvooor dispone: "los 
gobiernos outénomos descenh'okzodos gozorón de outonomlo pol1t1ca 
odmln1slroi1VC1 y finonc1ero, y se reg.ón por los princiOK>S de ;otidar'dod 
subs,d,oriedod. eqllldod interremtonol. 'ntegroclón y ccrsccccee 
ccccccrc. En ningún coso el e¡érolc:io de la outononio perm1hr6 la secesión 
d� tetTl!orlo occorot Constl'uy�goblemos outóromos descenlTallzodos 
los juntos cceoqooes ,uroles, los ccrrsercs munic�es. los comejos 
metropolilonoi. los conseics provfricloie, y los consejos reglonalef': 

Que. el ..,rt a del COOTAD �ce focvttod normativo de los cooeroos 
porroquioles nJl'oles.- En ws resp&-etfVOS cecccscnoccoes temtoooles y en � 
ómb,to de sus comoetenc,os y. ce os que e fl.Je,en delegodos. los Gobiernos 
AIJ!6nomos Descen1roizodos Pom:,quioles 11:urole'i tienen copocidod ocre 
cctor ocuerdos y resoluciones. osr como normas reglomentanas de carócter 
ccrrmsnon-o. que no podrón con troven� los disposiciones constitucionales. 
legoles ni lo normd!i<Jo dictado por los con$0jos regiooolos corse¡os 
Afow1cio1es. concejps metropoDtor,os y coese.os muruc1poles. 

Que, en apficod6n al iteral e¡ del ,-rt 70 del COOTAD. establece entre tes 
atnbuclones del oresiden•e o preside"lto de lo ,unto porroqu,ol. Convocor y 
pres,dw con v01. y voto los sesenes de lo ¡unto cceoaoct rural poro lo C\JOI 
deberó proponer el orden del dio de rronero preVla 8 ejecutivo ·enáá voto 
d1r'mcnle en caso de empate en los votoc,ores de! 6fgono legisalivo y oe 
ftscatl2oc'6n. 

Que. en opicoción o Ar. 316 del coo1.-.o, los 6fgo'IOS legislohvos de los gob,emos 
autónomos descentralizados. tendrán cuatro e eses de sesiones. 
1. !roug,.xol 
2. orcsocnc 
J. ExtroordinOfio. y. 
4. Conmcmorohvo 

Acuerdo Ministerial Nº 1359 
RUC: 1768120600001 

---·-·-· __ ,_ 



CAD 
PARROQUIAL 
VALLE HERMOSO 

Que en concordancKJ al Art. 318 del COOTAO. los ;.,ntos parroquiales rurales se 
reunW"ón d0'5 veces o me'! como m1111mo. En teces os cosos. lo ccovoccicec 
del ejecutivo rescecnvc gobte<no oul6norro descer+cüzcdc se reo uoro 
con ol menos cuo·ento y ocho horas de onhc,poclón o la fecho rxev sto y 
se ocompolloró el ceden del do y los documentos cue se troten. 

Que, son AIT'lbuoones de 10 Junio Porroquioles sei,:;n el Ar!. 61 rterol e! Expedr 
ccoe-ocs. resoluc,cmes y normohvos reglomentori:JS en los rnotencs de 
competenc,o del goboemo cutóocn-c descentrcüaodo parroqviol rural 
ccnto-re este Cód,go 

Que. el Art. 275 del COOTAD, indico cce los gobiernos av·ónomos cesce-ecrzcccs 
:xmoqu,oles rurales pres1:,,ón sus SQl'Vlclos en tormo directo por contrato o 
ges1�n compartido med,ontala so.JSC1pctón de convenios cor los gobiernos 
orovsnclole'I mvnlcioOles y con los "QSPeCI\IOS ccmunldodes beneficlorios 

Que. el Arl. 272 de o Comt�ución ce.e eecooscc ast::blece que la d,stnOOcón de 
os recesos enlre IOs g� cctcnoenos deicenrroizodas seró regulado 
por lo ley, conforme o los iiguien1es cnterios. 

1. roncee y deosíccc de o pobloclón 
2. NecesKlodes b6sicos lrl$0fisfechos 1erorqv,rodos y cceececocs en relac ón 

con lo oobloclón r�enle en al 1err1tor,o de cedo una de los g:>boernos 
cutónomos descenlrclzodos. 

J. logros en el me¡oromien1o de ros nivele-s de vida, esfuerw fücol y 
cdmln,stroTivo y cumplmienlo de Metas del Plan Nacional de DeSC1Tono y 
cer plan de OesOJT.ollo del goble,no Oútónomo di!JJcentroftodo 

Que, el-t,rt 267 del C.COTl�D. indico cue lodo lo lr¡hYmoc.ón ,cbre el procese de 
prog_amocón� formulación. aprobación, ejecución y evaluación del 
presupte!tO ser6 publlCo y.se dfvndiro pe,monentem&f'lle·o 'e pobloc16n 
por lo p6g,no web ,nsl!tvc,oool-u otros medios sin perjv,c,o ce los acciones 
obl,gotor,os estoblecKlos e-r Jo ley poro el occeso y lo tronspore<icio de lo 
1nfcrmoc16n púolco 

Que. el Art. 267 del COOTAD, establece qae los presupuestos de les emcrescs 
ccotccs de los gobiernos co-onc-ocs des:::entrolizodos. sean de sevccs 
pubicos o de cuoqu,er otro ncnsolezc, se presen!Cfán como anexos en el 
peesopoesto ge-ierol del resoectwo gooierno. serón co-ooooos oor sus 
respectvos direclonos y �orón o conocemento del órgano eg�lotivo 
correspor-dlente 

Que, Mediante reunión de SC516n Ordinario de Junto Porroq.AOI Valle Hermoso. 
c.011 lecho 9 de leore-o de 2024. se resulvió ermtil lo presente resolución en 
uso de len rccutooes y omoocones que ltr.i confiere lo ley. 
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RESUELVE: 

Resoludón Nro. 6 GAOPRVH·JPP·S0·03+2024-02-09: :1 coerce legislativo del 
Gob<erno PorrOQ..tol Valle Hermoso, CONCIUYE Y RESUELVE: A través de votación 
Ord1nono por unornmidod. APROBAI el Orden del Oía con la mociticacÍÓl'1 de 
ocrer-eotcr el punto número bas. 

APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 

2 ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINA-?IA N" 02 OEl 26 DE 
ENERO DEL 202.t 

3 APROBACIÓN DEL CAMBIO Y ACTUALIZACIÓN DE LOS SANNERS 
INFORMATIVOS INSTIT .JCIONAL[S 01:L GAO PARROQUIA. VAL..( HERMOSO 

4. INFORME DE LAS ACTIVID,t,DES ,DS MSC. JAIME PATRICIO PARFDFS, 
PRESIDENíE DEL GAD PA�ROQUIII.L VALt'E HERMOSO. 

Resoluelón Nro. 7 GAOPRVH·JPP-S0-03-202-'l;-02·09: El cuerpo Legislativo del 
Gob;emo Porroq..i(I Volle Hermoso CONCIUYE Y RESUELVE: A trové, de votoc1ón 
Ord,noria por unanimidad, APROBAR el acto ce ses,ón ordinario N.• 02 del 26 de 
enero de 202,. 

Resoluclón Nro. e GAOl'iVH·Jl'l'·S0·03·2024·02·01': El cuerpo Legislativo del 
Gobierno Ponoquiol Vole H�. eOMelUYE V RESUElVE: A través de vctocsón 
Qrdlnorla par unonim'óod. Al'ROlAR et Cambio y ocluo!izoclón de los banners 
t-sceronvcs institucionales del GAD ParrOQUlol Valle Hermoso. 

Dado y firmodo en lo Paroqu•o Rural de Valle Hermoso, o los 9 dios del mes de 
febrero del oi'io 202� 

GAD PARROQUIAL VALLE HERMO!>O 
c.c.. 1708582901 
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Certi'ico q,..e dic"IO resolvc:i6n fue OISCU!klo ¡ aprobado en ses!On Ofdinoric: del Gobierno 
Autónomo Descenrrclizodo PorroqL101 RU'a Valle Hermoso. a res 9 d'a1 del mes de fet:rero 
del al\o 2024 

Lo certJf�o - 

lng Wendy 
SECRETARIA 
GAO PARR 
PP/WSC. 

...- .... -.-· 
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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.• 03 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO 
DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL VAllE HERMOSO. 9 DE FEBRERO DEL 
2024. 

En la Parroquia de Valle Hermoso, Cantón Santo Domingo. Provmc-c Santo 
Domingo de los Tsáchllas. o los 9 días de mes de feb<ero del 2024, siendo los 
08H30 om. se reúnen en Sesión orce-orto los Miembros del Goblerro 
Porroqulol en cumphmiento con el Art. 318 de la Ley del COOTAO. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Compañeros. buenos días. dOIT'OS inicio o esto 
sesión ordinario N.0 03 del legislativo del Gobierno Parroquial. Señorito 
secretorio. por favor p,ocedo con lo constotoclón del quórum y lectura o o 
convocolotlo. 

ING. WENDY SANCHEZ. - Buenos eres. señor presidente, señores vocales; 
procedo con lo constotoción del qvórvm. Abogado Ana Merino presente, 
Ser"loro Roro Cu oses ecseete. Sei'\or Edgor Vargas pre1ente. Señor Luis sones 
ausente. Msc. Patricia Paredes presente Conlando con cuatro miembros 
presentes y uno ausente. se da Por 1.onstotado el auórum, 
ING. WENDY SANCHEZ. - Procedo con lo lectura de to ccnvocctooc- 

En oplicoción al �ICfol cJ del articulo 70. del COdtgo Org6nico de 
Orgooi.zoción Terrilorial. Aulonomío y Descentroíaoclón. y en concorooocic 
con el orhc1...lo 318 del mismo Código se convoco o Sesión Ordinario N." 03 
del legtslol1vo oel Gobierno Aulónomo Descentralizado rceccciot Vol e 
Hermoso. lo mismo Que tendrá lugar el día VIERNES 9 DE FEBRERO DEL 2024, 
en el Salón de Sesiones del GAD Porroauiol Valle Hermoso. o los 08:30 om, 
con lo enojcoo de trotar el $1Qvíente: 

ORDEN DEL OÍA 

1. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DfA. 
2. ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.0 02 DEL 

26 DE ENERO DEL 2024. 
3. INFORME DE LAS ACTIVIDADES DEL MSC. JAIME PATRICIO PAREDES, 

PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL VAllE HERMOSO. 
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ING. WENDY SANCHEZ. - Primer punto. 

APROBACIÓN DEL ORDEN PEl píA, 

- 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Cor-ipo=eros. esló o ccnsrceroccn le oproboción 
cel orden del oía. 

ABG. ANA MERINO. - Solicito lo palabro señor presidente 

MSC. PATRICIO PAREDES. - lene lo palabro compoi'lero. 

ABG. ANA MERINO. - Señor pre5iden1e yo propongo y elevo o moción que 
se agregue un punto odteiono o lo sesión de la presente fecha, poro que 
sea mcdmccdc y se apruebe eri esto sola, lo mooñccc.é-i de los bcnners 
que oc:iuolmente se e-cuenrron en el Gobierno Parroquial. ceocto a que el 
logo inshlucionol no es el que octuolmente poseemos en esto 
odm1nislroc16n. Señof Presidente. eso es mi moción 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Hoy uno propuesto por porte de lo compañero 
Anito. de modllicur el creen del dia, cumen-o- un punto donde se ul)luebt:1 
lo MOd1flcoc16n ce los bonnen 

SR. LUIS fARIAS. - Bueno, buenos díos con todos, en sesiones coteocres hobio 
so icitodo o mismos se podio hacer y me dijeron que no se podio or'\od1r un 
punto mós al Ol'den del oro. esté bcenc el puoto. pero yo creo que 
deber'omos convocar otro reunión extroOl'dinorio o en otra sesión o haberlo 
ptontucoco entes porq que se pongo 6f\ el orden del dio el lema o trotar. 
Hasta ahí m jntervencjón 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Hoy olra propuesta por pmle del con-ooñerc LUIS 
Fanos. de no rnoomccr el orden del dio 

ABG. ANA MERINO. - SeñOI' erescente et incrementar puntos se encuentro 
dentro de lo ley. Yo no recoercc en qué mc-nentc ol compañero Farios se 
le haya orotuoido esto. debió haber sido por el temo o troto-, que ese temo 
s¡ era sumamente delicado y deCio Ira terse en uno exnocecñncríc. pero este 
teme es no es trcscercien-ct es sencücmente un cambio de los bonren. 
porque desde el 1 de enero nosotros contamos con otro lago in�titucionol. 
es por aquello. recveroo que fue porque era u-i lema bastante grorde el 
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que íbamos o irolar y por eso debía habérselo hecho en uno sesión 
exuccrcmcno. pero vn temo corno la modificación de bonnen se lo puede 
hacer y yo me amparó en lo que establece cód,go y se lo puede 
incrementar. 

SRA. ROSA CUAS ES. - Buenos dím 

ING. WENDY SANCHEZ. - Buen dio. seoco cs oa-az om, se integro lo meso de 
Sesión de Consejo lo señora Roso Cuses. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Compañeros. hoy uno oropuesto por porte de o 
compañero Anito MEl!'lno. quien mociono que se or'iodo un punto mós al 
orden de día poro que se apruebe el cambio y octuoizoclón de los bonners 
lnlormohvos e lns1i•ucionoles del GAD Parroquial Valle He<moso. 

SR. LUIS FARIAS. - O seo. eso es lo que les mencionaba yo. es que en 
reuniones posados soscrté b Msmo. me d1,eron que no se podía. Entonces 
yo pienso que se debe dejar poro la pródma reur.lón o ya lo oerseeoo poner 
ese punto o trotar en eslo COl'JVOCOlorio. Eso es lo cue estoy diciendo. 

SRA. ROSA CUAS ES. - Miren compoñeros, lo verdad es que aquí siempre ha 
sido sesgado. Cuando el corccñec Fañas scectccc hacer et incremento, 
d1Jerori que no había lo posibilidad de lncrerrentar un número mós dentro 
de lo que yo pienso, y creo Que sí ten fon que haber1o ubícado en este punto 
también, e inclusive podíamos traer algunos crtenos coccocies porque se 
nos dio con el llemoo de antelación poro sesionar Yo sugleto que o 
dejemos poro lo prO)Qmo oportJnidod con mós tranquilidad y Que nos 
presenten cómo loo el lago, los fotos y todo poro Que vcvc. yo lo que sugiero 
es que lo po...gan paro la próximo opor1untdod y uno vez que nos traigan lo 
propuesto poro aprobar. porque si se debe hacer un cambio porque de 
oqui nos toco dialogar. Entonces mi sugerencia es Que en uno orócmc 
oportunidad nos pongan y con el proyecto de ce-noto completo. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Bueno entonces compañeros. la propuesto estó 
ahí. e Tiene o poyo la moción? 

SR. EDGAR VARGAS. -Apoyo lo moción. 
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MSC. PATRICIO PAREOES. - nene apoyo lo moción por porte del compañero 
�dgor V argos. leve o votoclÓn por fovor 

ING. WENDY SANCHEZ. - Llevo o votación la r-occn presentado por la Abg 
Ano Merino y apoyado P<Y el Sr Edgor Vorgos. poro la o probación del orden 
del día incluyendo como ounto numero tres, aprobación para el cambio y 
octucjzoclón de les bcnners lnformohvos e institucionales del GAD 
Parroquial Valle Hem-cso en lo Sesió-i orcr-onc N.º 03 de lo Junta Parroquial 
a efectuarse el dio viernes 9 de 1ebrero del 2024. 

ING. WENDY SANCHEZ. - Abg. Ano Menro. como prooonente o !ovar, 
Señora Roso Cuoses. Esló bien que se opl'Uebe, que se couene en el orden 
del dio, que se hable cor el propósito deque se haga todo bien y que OQJi 
la que querernos es que se trobofe. mi voto o rovor, señor Edgor Vargas. De 
acuerdo o os versiones de los compañeros m1 voto o fovor. SerlOf Luis Farios. 
Aclorondo que en base o lo sofc1tud anterior se negó; el pvnto no es que 
me estoy oponiendo que se hogo., los banners. sino que se lo añadan B 
pvnto que es lo que dqeron en ese momento que no se podio. de oh( de 
que se hago et cambio yo tenemos que hacerlo. si. ya desde el pnmefo 
teniomos que hobeóo hecho yo tenia que hober estado yo en el orden det 
dío puesto poro onolaorlo. Estamos yo febfero y desde enero estemos 
uhlzcnoo ol logo. POf lo tenlo, quo seo osl. nii voto o favor, M5C. Patricio 
Paredes, Con los observaciones de los CO'J'\POíl9íOS y los propuestos, rr, voto 
o favor, contando con cinco votos a favor. se da DOI cDt:obado el orden dtl 
día lnduvendo como ovnto númm:o trei aorobaci6n oora el cambio y 
octuolizadón dt los bonners informativos e lnslitucronales del GAD 
Pouooulcl Yolle Hermoso en la Sesión Ordinwia N,• 03 de la Junta Pouoculol 
a efectu<1rse el dio viernes 9 de lebrero del 2021, 

ING. WENDY SANCHEZ. - Segundo punto. 

ANÁLISIS Y APROBACIÓN PEl ACTA PE SESIÓN ORDINARIA N,º 02 OEL 26 PE 
ENERO PEL 2024, 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Estó o consideración compañeros. lo crxobccón 
del ocio de kr sesión ordinaria N ° 02 del 26 de enero del 2024. 

SR. LUIS FARIAS. - Sojcrtc a palabra 
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MSC. PATRICIO PAREDES. -Tiene lo palabro compañero 

SR. LUIS FARIAS. - Yo propongo y elevo o moción, que se apruebe esto acta 
de sesión ordinario N.º 02 del 26 de enero del 2024. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Hoy uno moción presentada por porte del 
compañero Luis Farios. tGl.1én apoyo la mocióni 
ABG. ANA MERINO. - Apoyo la moclÓn. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Tengo lo bondad señorito secretorio, lleve o 
votación por favor. 

ING. WENOY SANCHEZ. - Llevo o vo1aci6n lo moción presentado por el Sr. 
luis Farios y o poyado POI' lo Abg. Aro Merino. pc!fO lo aprobación del Anólis,s 
y Aprobactón del Acto de Sosión OrdinariQ N.'02 del 26 de oncro del 2024. 

ING. WENDY SANCHEZ. - Abg. Ano Merino, o favor, Señora Rosa Cuoses. a 
favor, Señor Edgor Vargas, o lavar. Sei'ior Luis Farios, como proponente o 
favor. Msc. Patricio Paredes. a favor. contando con cínco votos g favor se 
da por aprobado el Anóllsis y AP!obac!ón del Acta de: Sesión Ordloatla N,• 
02 d•I 2ó d• ,n .. o d•I 2024, 
ING. WENDY SANCHEZ. -Tercer punto. 

APR08AC1ÓN f'ARA El CAM610 Y ACTUALIZACIÓN PE LOS 8ANNERS 
INFORMATIVOS E lNSIIJUCIONALES PEL GAP fARROOUJALYALlf HERMOSO, 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Bueno. compañeros yo hobiomos hablodo de 
este punlo. si alguien deseo exp-escr su punto de visto odelante. 

ABG. ANA MERINO. - scucnc lo polobro señor presidente. 

MSC. PATRICIO PAREDES. -Tiene la po'obro cowpoñera 

ABG. ANA MERINO. - Bveno. como es de conocimiento de los cinco 
vocales. en esto ccrmolstrocon se ne reo ecoc un combio en lo ,mogen 
mstrtucronot los cc-oee son porte de nuestro rmcqen msnfuconof. motivo 
por el cual deoen de ser cambiados Yo propongo y elevo o moción. poro 
que se apruebe este punto número -res. cproboc ón poro el combio y 
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cctuolcccróo de los bonners informativos e institucionales del GAD 
=or-ocoror Vol e Hermoso. 

MSC. PAlRICIO PAREDES. - Hoy uno moción presentado por porte de lo 
ccmpoñe-o Anl1a Merino. ¿Qu,én apoyo lo mocróne 

SR EOGAR VARGAS. -Apoyo lo moción. 

SR. LUIS FARIAS. -Apoyo lo moción 

SRA. ROSA CUASES. -Apoyo lo moción. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Tengo lo bondad ser'lorita secretal1o. lleve o 
votación por tovor. 

ING. WENDY SANCHEZ. - uevc o votación lo m:x:ión presentado por lo Abg. 
Ano Merino y apoyada por los vocales. Sr. Edgor Vo·gas, Sr. Luis Fanos y Sra. 
Roso Cuoses poro lo op,oboción para el cc-nbc y octvotzccíon de los 
bonners lntorooñvcs e inslilucionoles del GAO Parroquial Valle Hermoso. 

ING. WENDY SANCHEZ. -Abg. Ano Merino. como proponente o favor, Señora 
Roso Cuoses. Sí me gustorfo que: busquen los rretofes tologratias, que quede 
muy bonito. porque eso es uno corta de presenlaci6n Valle Hermoso heoe 
mucho que ofrecer en el Ier-ic tvristico, en el tema ombiental. en el temo 
de odullos moyores. en el tema de prodl..clivdod. que busquen lo mejor de 
lo mejor porque ncesnc Parroquia lo me.ece Y en esos terrus pues hay que 
ser enfóticos y pre asar de que ésto es or-c nuevo cdrneus-rccrón que somos 
gente joven y que lo cue queremos es precisamente demostrar todo lo que 
teoemos en o Porroqu1a Por eso mi veto a lovor. Señor Edgor Vargas a 
favor, Señor Luis Farios. También mencionar un poco. yo que tenemos un 
grupo de comunicación encargado en lo porte de imagenologia en lo 
Parroquia. Yo se han hecho eventos. valoría ror-ovcr un poco y cambiar a 
imagen, o seo. los fotos, sotxe todo el formato, yo qve se va a hacer esto, 
hacer 090 ben llamativo y que impacte. yo que s1 hay r-eío-es fotos y que 
se evidencie de esto mene-e lo grandeza tvu-co. económica y geográfica 
ouc tiene nucs'rc sorrcqco. Co'I eso mi voto a favor. Msc. Patncio Paredes. 
Completamen1e ae ccuerdo con los compañe<os, esta es uno nueva 
comoutrocrón y debemos ser o'ereotes al restccentonces comporto con las 
sugerencias de los compcñe-os. el trabajo se lo va a f-ccee de la me¡Of 
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manero que quede plasmado en estos banners. Todo el esfuerzo que 
estamos haciendo cado uno de nosotros aquí en lo Parroquia. POf 
demostrar lo qvc teocr-os y poro que la gente así '"IOS visite y se siento bien 
aqui en Valle riermoso. MI voto a favor. contando con cinco votos a favor, 
se da oor oorobado el cambio y octuolizocióo de los banners Informativos e 
iostitucionales del GAP Poooau1a1 vane Ht1moso. 
SR. LUIS FARIAS. - Uno sugcronc10 Lo vo-dcd os que en los evento; que 
tenemos como GAD Parroquial. por ejemplo. en sociolizocÍOf'es o reuniones 
con los comunidades re los empee. o si es con algún vocal. ya sea por 
o'omplc en Produclividod. Ambiente o en Turismo o en Deporte. llcvor1os si 
es que !enemos reuniones con los comunidades en 1enitorlo. por ejemplo. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Ustedes p..ieden uhlz.or1os, eso lo pueden necee 
usledes con-pañeros, se hocen responsobe del banner, de llevar y traer. no 
hoy ningún inconvenienle. 

SRA. ROSA CUASES. - Y los mol eriales que sean buenos, po,que hoy oos creo 
que mondaron o hacer arreglar Tiene que ve, que sean buenos moterloles 
poroue no hoy como secenes mucho, porque ya se caen o se dañan 
entonces eso es o1ro sitvoc ón. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - listo compañeros. cconoceo-cs. 

ING. WENDY SANCHEZ. - <:::uorto punto. 

INfORME PE LAS ACTIVIDADES PEl MSC. JAIME PATRICIO PAREDES, 
PRESIDENTE DEL GAP PARROQUIAL VAUE HERMOSO. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Bueno compañeros, en esto pues tengo que 
monllestor. no hay mucho. tenemos 15 días de reuniones Lo que s' debo 
marnlestar o us·edes es que cstomos yo casi por tcrmocr o que es e muro, 
hemos temncoc una cierto pare del muro de ccvones yo ha ressuco al 
primer creciente que tuvo. se osustó a yente porque e'"I teceooc. por donde 
estó entrando lo móouino o dejar el moterial. esto quedó ob orto, no 
pensamos que vo o llover y eso fue lo que ocasionó un nervios.smo aquí en 
lo comunidad Ahora yo estón colocando desde rnriba hacia abaJO lo que 
es el muro de escolleras poro ccmoe-ct. Acó obelo también vamos a poner 
muro de escolleras, porque eso es mós recomendado; la parte de acá ��-- .. ,.,_,. ........ _. 
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obo¡o von o redoncear lodo lo que es lo palo porque queremos aumentar 
poro ambo, lo que oqu voes muro de QOYIOnesquedecía que a ver si ooe'o 
un muro de goviOnes o muro de escollera no paso nodo porque aquí ro 
recibe el golpe como ambo smooces queremos oumentcr rT'ÓS ambo los 40 
metros que follo hacia orr bo. porque el golpe viene así. pego poro occ. 
entonces va o ir vr poco mós arribo Hemos empezado yo a habo¡or en lo 
calle Amru.onos el proyecto de o calle Amazonas y lo planto ce 
tratamiento: yo estemos trobo¡ondo en lo planto de traromiento, lo 
.ecotenctccén precisamente hoy P.S lo socrcemcrón o las 15:00 pm. en lo 
tarde estó cuece lo gente ocre empezar 15·20 pm poro que estén todo; 
ocó. de lo cual, pues mvnc o todos los compoiíeros estar peesente en esa 
ocuvcioo. porque lodos tenemos qoe ver en ese troboJ(). Debo mon1festor 
o ustedes que seguimos teniendo problemas en la porte de Viaíldod Rural 
codo día 'TIÓS la Prefectura estó peor. no hoy mcquoonc. no es solamente 
aqul. nosotros te-erros un chal de preslden1es dorde esto la orerecto y 
slemore estón oondo los cveics o lo perfeclo: carreteras en trol estado, 
coemes que se han ido. olcontontlas que se han Ido y no hoy solución. En 
cuanto al convenio ya se este ecoocroc lo cote del equipo camu 010 
del Gobierno Muntcipo estó 0116 en ::1 Esfuerzo�sor 25 días que vo o es'o- en 
codo Parroquia poro dar chance Q tqdos los se'e Parroquias. luego va e 
posar o Luz de Amé<ica. luego poso o Puerto Limón y luego viene acá donde 
noso1ros. Esto quiere decir que nosotros más o menos eslaremos oor marzo. 
ab!ll. o mediados de obr11 vendrá el equipo cananero poro acá. oecc le 
sugerencia del señor olcolde y de Obras Públicos de Municipio. es 
solamente o los vios donde accede el tJansporte público. si, poro dar 
prioridad a esos vías. entonces vamos a ver que. s. nos alcanza. pues 
nosotros hocemos rnós lo próemu se-nene. El Uio miércoles cnno ya el 
equipo caminero. si podemos 'lamo, cqu po cominero. una va qucto, uno 
motoniveladora y un rodillo acó a la ecr-ocuro. para empezar vamos e 
1nic..ia1 primero ncevcmente haciendo un llabojo ant técnico. el cual 
hicimos observoaones nosotros er lo vio desde Cristóbal Colón Lím1tc 
Provincial. que esló '0101 y aparece lo vio que está por acá. van 
nuevamente o colocar cosCOJO. vo a venir lo mctcotvecocro o hacer ese 
trebejo y va o venir el recae. pero no va o contar con los eros que nos loco. 
entonces vamos o empezar donde quedamos ocó hasta term nor el 
descanso y solimos al Recinto 9 de Octubre. bajamos por Mirador de o --- ... ..,_ .... _,_, 
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Selva. Bello Esperanzo. porque se hobio hecho pedazos. y si yo nos toca el 
equipo cominero del Gobierno Municipal le ,ocemos. eotonces vamos a 
emoezor por ohi con ellos y dando por acá. O soc. de unirnos. ya cs!omos 
con el Municipio, ocó unimos y hocemos un solo trabajo. Deoo manifestar 
torno.én Que llegaron volouetos para el oober-o Provmciot pero volquetes 
que pidieron en lo socrcíaccrón de obras lo comunidad recuerdan que 
nosotros tuvimos uno sociolizoción en el 2022 porque ero poro 2023 Aquí 
vinieron con eso propuesto o ver qué quieren. quieren una volquete o 
quieren obras y lo comurndod decidió obras por eso razón -osoíros no 
tenemos eso volquete. porque los cuatro Pcrroqulos, que en este momento 
decidieron ven o recibir. Pero bueno. de aquí o unos cuotro meses mós, 
porque tienen que molriculor y muchas cosos les van a entregor las 
volquetes, que eso es Luz de Américo, El Eduea.o. no me acuerdo cual mós. 
Santo Moño del loochi y uno mós que queda por ah1, ellos van o recibir la 
volquelo, pero es uno volqueto muy senalla apenas de siete metros, pero 
nosotros seguimos mstsñendc de que al resto de Porroquios entregue uno ce 
las voicvetos que tiene Gobierno Provir)cl<ll de lqs Blancas paro equiparar el 
trabajo. En1onces estamos trobojondo en ello. ofo16 de aquí o medio ano lo 
Prefecto m6s adelante sigo y nos den � goll1netos, yo estó subido al portor 
de compras públicos, estón esperando que alguno empíesa que se 
adjudique. diga bueno. yo me hago co·go de esto, estamos esperando en 
ello poro seguw trabajando. conlinua con os trabajas er lo Parroquia 
porque a veces vomos a ver volquetes; hoy por efemplo, ayer me fui y ce 
casuahdod solió uno volquete del taller el únlca Y10f6 que tucirnos acá en 
lo en lo llfo el hueco que estamos socooncnoc ahí. de nuesho porte 
también ahí yo le entregamos. o seo recibimos perdón recibimos el ncbc.c 
que hablamos dado o Cnstóbol Colón por el sistema de aguo octcore. yo 
se comprobó todo. todo. nuestro pene estuvo el licenc,ado del Valle. ahí el 
unicc PfOblema que tienen ahí es que la energía no abastece. entonces 
es•amos en eso de ayuaarles a ellos o que o través de la eropresc eléctrica 
se les entregue un ·ranslormodor poro que no tengan PfOblemos ahí. Creo 
que les dije a usleaes que lo semana pasada se mantuvo reuniones con el 
Oecortcr-ientc de ue-cs poro soaalizar con los espactos donde ellos van a 
dar los escrituras. Ayer tuvmos la reun 6n con Parlicipación Ciudadana P<X 
el tema de lo vía qve se está retrasando y fu mas ahi a expícar porque ero 
la rozón que es!oba atrasando ese evento, es!Jv1eron los veedores de lo vía. --� .. - ......... .._, 
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estuvo Ja Abogaca representc-ite del Gobierno Provmcicl y estuvo el 
Ingeniero fiscalizador. mós Ja Preuderrc del Conse¡o de Part1cipac�n 
Ciudadana. entonces hoy nasolros vamos a hacer un ,ecomdo con ellos en 
lo vío poro que constate ella y explicarle. esto es lo rozón, esto no estuvo 
porque en el oroyecto que reoaaoron no esteben todos los necesidades que 
ahora hoy ohi. entonces es el probleria que han ido gastando el 
presupuesto y ahora del 15% adiciona o ese oresupuesto ya leven gestado 
creo como ocho o nueve y ya nos quedo rruy cortito, creo que tres y piqu1to 
quedo ahí, llenen oue erminor olguna\ cosos, vcroos a presionar porque 
eso obro debían enlrego, yo por noviembro MÓS o menos, porque deba 150 
dios o l 60 oías y hasta Ja vez. seg\Jlmos escercncc y rada Se le entregó 
tcrntnén y g1oc1os o o compañero Roso, se ent1eg6 al Colegio Ricordo 
Álvorez Monl'llo, uros botos do basura, otros quedaron oqui, se les entregó 
también par acó PCl'O el 6reo deportivo y _¡¡_ es que exme Ja neceSidod, 
vemos o seguir enlregando. 

ABG. ANA MERINO. - Comento, que t>oy uno zona donde se coloco la 
basura ohl afuero de Cabañas del Valle, la gente est6 pidiendo que se retire 
aquello. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - ccr-cceerc Roso, cor tavor soctcece primero con 
lo gente. realce la Inspección y luego e· requer1m:ento pera darle solución 

SR. LUIS FARIAS. - En cvonk> o ese de eco. en el colegio, hoy que hacer uno 
campaña de concienhzoc ón cor o Qo,'IIC. porquo oso os et prooloma hoy 
como es el sector de ecnoe yo vtvo, ccccnccrrenre vienen desde arriba y 
de¡on coloCOdo te basura encimo de ese reclptente y como ya este lleno se 
cae al piso. ¿Pero cuól es el probl!tmo1 Que traen lo basura en destiempo. 
no cuando viene el reco ectce. Entonces hay que conctennzor en tocos los 
lu¡;¡ares. no solamente ac6. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Vamos o buscar un mecanismo que a través de 
los redes sociales del equipo que tonemos nosotros. hacer uno compaña do 
sensbnzccón con ejemplos oouí en lo calle va a gu1en va por ahí. tra a 
basura dice ay, por tovor ro t re o bos..Ka ahí. coloque en el sitio que estó 
poro ver 51 osi tenemos resultado Y otra coso también. compañero Roso. 
quisiera pedirle o usted que organicemos uno compaña de limpieza total 
en Valle He·moso. las persones qve nos q\Jlere-i ccompañcr. nos 
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acompañan paro hacer, pero todos nosotros. solamente que quede aquí lo 
secretorio y lo tesorero. el resto de compañeros nos sumamos a uno mmgo 
de limpezo 

SRA. ROSA CUASES. - Sobre el tema, Presidente, yo no sabía, pero aquí en 
el scbcentrc existe un grupo de personas que eslón destinado; poro eso. 
que lo estón manejando o írovés del Ministerio ce Salud la semana c-iteríor. 
no hoce 15 dios, cuando nos reu-umos en lo meso el doctor Fobión 
Cos!ellono, él dijo que en cado Parroquia estón haciendo una compaña de 
imp1ezo prevo antes de lo etapa invernal. pero por situaciones de lo que se 
dio et estado de excepción y eacs tienen orchlbldo rolif a territorio. entonces 
no se pudo hacer poroue se tenia previsto o a primera semana de enero. 
pero por este situación pues se suspend 6. Pero tenemos mós o menos esto 
teotcnvc poro nuestro Porroquio que le cooesponde lo último semono ce 
febrero, ohi serlo lo ccmpcñc, porque estorfon ohl uníérdose el Municipio, 
est6n uniéndose cr lv\in1sterio de Salud, elos son los que lderon por el temo 
de los mosquitos. Y también yo hcb-é con molorio y estó en el Informe 
también que posé del mensual del mes y oh! hoblomos planificado lodo el 
1rabo¡o y cu6ntos mingos de fimpiezo se vo o "IOCer. porque es o lo solido 
de invierno y entrado de verano: brigadas de lmpiezo que hoy que hacer 
con el propósito de conc'eotacr o la comunidad de que no hoy que orrojor 
lo bosvro, porque sí es verdad que este coopsodo los oicontorillos, pero 
tombión tonoroos corte rosones -do cucc. Quiero scjcrtcrte en este 
momento muy comedidamente presidente. que dispongo quien 
correspondo, oor lavo,-. se realice un documento de .soic1tvd ol MJnicipio 
de Santo Domingo o o lo empresa que le cceesooocc. por tcvcr hocemos 
posar los horarios del corro recO.Ctor o Valle He<moso. Tenemos senos 
problemas. yo he hablado peJSOnolmente. pero me dicen que necesitan el 
documento y tienen todo lo rczóo. entonces toco hacerlo yo de manero 
e¡ecutivo. porque la verdad es que yo yo les he venido coerce poro qce 
nos den poro empezar a hacer la compaña también con eso mfconcc.ón. 
Noso!ros tenemos porte de material poro poder hacer la compaña o v8f 
qué enes posa el carro recolector. Tienen que sacar lo basura a la hora que 
poso el carro recolector y en algunos lugares compañeros no esto posando. 
no estó yendo. por ejemplo. en el recreo hay senes problemas. no estón 
yendo. enon yendo una vez o los 15 dias en la Cristóbal Colón no eslón 

Acuerdo Ministerial N� 1359 
RUC, 1768120600001 



- GAD 
PARROQUIAL 

AL .1: HERMOSO 

cumpliendo tcmoén CO"'I lodos los horanos y en este momento tenemos 
senos problemas Juslomenle en el IJgor donde venden los oñcs. ahí esto 
tod1la lo bes.re de 0116. Porque mP eslón que me laman. me buscan y 
chanto tengo que buscar les cuemonvos porque eso basura ve o 1r dando 
uro imagen y tomo en conncerocc-i q.re jvstomeote yo empezo el tenada, 
y ¿qu+én va o llevar eso ese oasuro? Ertonces por favor. lo mós pronto 
posible. 51 es posible hoy mismo que se pose ese oficio scecncncc los haronas 
del recolector de bosuro y tomb.én s1 los días que llegan los rutas que eHos 
toman. O!ro problema también qce tengo es en Lo Asunción. tampoco estó 
llegando o Lo Asunción y lo gente cstó m.Jy molesto. Por tovo-. eso es lo que 
yo le solícrtc q.>e se hago el documento respectivo. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Sei'lorlto secretOl'lo, por to11or hoce el oficio poro 
que le entregue Compañeros, ¿alguien mós? 

SRA. ROSA CUASES. - Yo tengo lo delegoc<in poro hoy compañero. tengo 
que retirarme porque empiezan los 09:-45 hasta 17:00. Yo me d.sculpo no 11oy 
o poder estor en lo soclollzoclón, espero que me disculpen también CO"l 1o 
comumdod. Ustedes soben que cuondo o mime toco eso son días ententes 
y tongo quo ostor ohí presente-, 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Yo solomcn1c yo le pido uno coso. compoñora. 
De lo que se hale en eso re.unión. si vcee t-emosc va o ser beneficiado en 
olg .. mo ccnvocd que van o reCJllzor. 1""16- presenlo el nforme porque de 
pronto a lo me,or nc;is toco poner algún recvrso. puede ser humare o medio 
de tronspo¡le. paro nosotros poder direccionar 

SRA. ROSA CUASES. - Bien que me recuerdo, Justamente hoy en esto meso 
se ve o dar o conocer en qué fecho le corresponde o Vol e Hermoso poro 
sembrar. porque el Gobierno Provincial pone los crocuos y nosotros 
buscamos los olrernohvos como poro hacer lo siembfa Nos van a dar igual 
las agendas poro ver en qué Pcrroq.acs rorncs no toco poner nuestro 
con!i"lgen!e y lo fecho especfco. que yo me imagino que es a mediados 
del año. por ahí por estaciones invernales y moer-os casos mós, pero vamos 
o ver. hoy se va o topar ese temo. 

MSC. PATRICIO PAREDES -Otro cosa qu ero pedirle compañero porque no 
podemos cerrar nosotros el p,oyecto cue quedó pendiente del año pasado 
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de aquí de lo ribero del Río. por favor. ayúdenme con el o, poro que se 
realice lo inspección y vea kl cantidad de órboles que folle poro ver al 
Gooicrno Provincial pedir1e y terminar con ese proyecto, co-qce no 
podemos cerrar nosotros ese proyecto: ahora, y si ceic-nos ob erto ese 
pecvectc. o noso'ros cent-e orlo nos va o objetor 

SRA. ROSA CUASES. - Compañero, yo le envié este doo ... rrento con lo 
sokcitud el 28 de diciembre. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Pero usled me o'ce que delegue o alguien, no le 
puedo delegar o otro persono. sl es usted la correcocoo. debe ser cloro el 
informe y eJ1plic1to en el 1equerimiento Yo POr eso le decía o usted 
primeramente traigo el técnico ocó el lócrnco valoro y dice aquí vamos o 
sembrar 100 pion los. ¿no es clertoe. pero eso llene que estor limpio poro ese 
trabajo. Entonces ¿qué pide ustecli neceare que me cvude-r con tres 
personas poro lo tmpieza del é-ec donde vamos o hocer lo reforcstoción. y 
vomos o sembrar, qué se yo. 100 plantos ya. Poro eso también usted pide o 
otros peeonos m6s. poro hacer ese lipo de troboJo. aparte, que vendrón los 
del Gobierno P1ov1ncial. Eso es lo que se necesito que usted hago. 

SRA. ROSA CUASES. - QU1ero. Yo quiero pedir algo aquí en este temo poro 
el temo de lo impiezo. st us1ed me dejo libre olbedrlo poro hacer. paro ver. 
porque yo yo pongo el 30% de las plantas est6n muertos. ya estén 
contabilizados, o seo el 30%..de plantos nó &sl6n: me gustarla. porque yo ha 
venido trabajando con Wa ter. que me eche uno mor.o ohi Yo le habla 
hablado. hablé con � inclusive esto. me reunl con él y él me dio algunos 
sugerencias porque él ha estado ahí en 1erritano. eecuercen que yo recién 
en moyo asumo esto. he eslado levantando inlormoción y versus o cct-c 
años que ha venido el anterior vocal trabajando. él tenía conocimiento 
excctc de eso snoccon pero Wolter. él me dice que en 'oocs las mingos 
que hcclan él estuvo ahí, y o mi me gustarfo también que un do por 
ejemplo. no sé. la próximo semana o o su vez. no sé. cuando tengo la 
d1sponibihdod poro que hacer uno evcioocicn o pesar que yo lo h,c1-TIOS y 
él me dijo mes o menos cuántas personas haclon y o ver si tamb én yo querfo 
hacer con mingas. pero los estudiantes est6n de vocaciones. entonces 
tendríamos que esperar que vengan si queremos hacer con los estccontes 
y yo creo que vamos a hacer un bonito trabajo con Walter. Espero que me 
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focilí!en un dio poro hacer el recorrido por ese sector y de eso morera 
también poder observar de cuóntos podria haber. yo no le he puesto el 
número exacto porque tomoién el cooerc Provincial dijo que. si podio 
ayudarnos con un técnico o dos técnicos, pero recuerde que esos técnicos 
no limpian con mochetes. elos no hocen con polo Eso tenemos nosotros 
que hai;;er lo controtactón 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Lo conr·oporte nuestro es ovcccr o que eso área 
esté I bfe. Yo le sugiero a usted qve converse con �odrigo. le prequ-ite cómo 
fue que hizo el t-cbcqo. que ...11 lrz6. qué material ullkzó, qcé herramientas 
utlll16 poro darle vida o ese cecvectc y lo hacemos. 

SRA. ROSA CUASES. - wone- me exctcó lo que ler1íon que ncce- 

MSC. PAlRICIO PAREDES. - és Q.Je wcee solamente iba o Wmpioi ce-o el 
resto lo hizo Rodrigo. con lo gente sembrando por coot sembrando por olió 
Inclusive sobe el tipo de plantos que senbró 016. Lo que se oecesac. es 
curnphr, porque si no. si cejemos al,;erlo eoe fJIOyeclo sin t&minw. o uosonos 
nos von o hacer oojetor 

SRA. ROSA CUAS ES. - Yo necea'e uno persona poro realizar lo Un-pieza o dos 
personas o su cntenc. o 1res. Otro stccocn. rnlfen. yo no tenlo ccncemeotc 
de lo que estobo posando. Bueno scblo y s emore ha ellistido la> moscas. 
pero antes de ayer me supieron sei'iolor Que habla lo peojfercclón de 
moscos, ensegukjo hice el conlocto rescecnvo con Agrocalidad y ayer 
estuvin-os en la mscecclón. Si se si se llamó la otenció,, y seocrne-ue es al 
galpón dei tngcn1oro Fe mondo GurQón; fuimos al galpón del señor "crece en 
perfecto es todo él lo manejo muy bien. t ene inclUslve tempolizodo. no hoy 
ningún riesgo, tocio estó petfeclarnenle bren, no hoy rnoscos y recién ellos 
han ingresado comes. no hay problema. TambiCn on la fortaleza está en 
perfecto estado. ellos llevan un proceso muy bueno. en el temo de asepsia. 
b1osegur1dad. 1octo hacen úf compos1oje, estuvo en perfecto es'odo El 
úrico proble-no que encon·ramos es acá donde Con fe,nondo Guillen. 
que sr existe problemas. pero en ese momento el técnico de Agrocol'dod 
lo puso o fum gor porqce había moscos. encontró moscos y falto de asepsia 
En toco coso también se reu-aeron en ese momento con lo comunidad de 
los mós afectados especia mente de los centros ·uríshcos. y ellos 
manifestaron a sl1uoción. También se les cejó algunas recomendaciones 
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que no p¡-eosomente se t1erle que comprar esos lómmas de feromonas para 
atraer o los moscos y que caigan at>I, sínc que hay otros mecanismos 
-ombén que se los pvede utllizor poro que no les cueste mucho. f'e,o no es 
eso solamente lo utoccon el proolemo es mós grave. componeros. el 
problema es que las r-iosccs es mós. ni siquiera son que nacen o se 
prohferan, ahí es el problema de lo piña compañeros, y oh! si nos o-etcmos 
en un problema mós grave los moscos vveon hoste cuatro cló-nefros 
alrededor y no podemos nosotros contra ero. porque lumbén fo·11ihu} tltt 
Vallo Hermoso trabajan oDó y enlonces lo que vamos o hocer es trctcr de 
buscar 105 mecanismos con Agrocolidod y gestión ambiental poro ver qcé 
puede posar, porque también han tenioo un cese snnilor en Puerto limón 
me señolon con Tena Sol. oor el lema de los moscos v eso es lo que estó 
pasando. Es un 1emo bien delicado. no es un temo de decir los galpones 
son los culpables o son los responso bles: cuando estón en el saque de pollos. 
si es verdad, pero de ahí en odelonle, por el temo de situación cumouco. 
según eocsccoc el técnico ayer, es todo el afio. entonces, donde se 
proliferan precisamente lo mosca de lo fruto v ot-cs es en lo en o cantidad 
de piño que tenemos olrededOf, y eso es lo que de cierto manero buscan 
donde olimentorse ellos; cuondo no hayacó ccrgomenlo de piño, vor poro 
olió o los galpones o os lugOJes cercanos. Entonces yo s! les pido eso. llevar 
con mucho orcccvc ón porque nos cstoriomos metiendo en senos 
proolemos con este stoccíón. Ahl llene qce ser técnicamente trotado. 

MSC. PATRICIO PARECES. - Mi..chas l)l"OCIOS compañero. Yo necesito POf 
tcvor y creo que todos. lodos oqul. que o miemos una meso de traba Jo poro 
trotar ese osvnlo con Agrocolidad. con Gobierno Provincial, lodos los que 
estén inmersos en el temo de ambiente, cm es que todo ese tiempo paro 
que aquí Quede sen todo en actos ,o que se va o trotar. lo que se ve o hacer 
y lo que se este haciendo Yo creo poro que no quede suelto así nomós. 
sino que quede aquí poro que veo que el GAD Parroquial también estó 
inmerso ohí. no solamente lo vocal. Entonces. por eso. por favor. organícese 
una meso de trabajo aquí v estomas todos presentes ohi. en eso mesa 
aportamos con nuestro c-eeoc e nterés 

ABG. ANA MERINO. - Dísccipe que le menvmoc presderte. En el temo de 
les moscos aquí no 'IOY nodo por esenio. Le comento que nosotros con el 
compañero Vergas estoví-nos lo semana anterior y el fin de semana cor el -- .. _ ........ _, 
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temo de es videos de lunsmo estuve ocompoñodo del comcoñero 
comsooocc y reo mente lo mo esue de los sitios turísticos como el bolneono 
Los Espor'loles es bostonle 'uerte, ellos ponen esos pegos poro moscos y al 
rento eso est6 negrito, y eso afecto el tcnsn-o [rtonces yo le comentaba 
eso o kl compañero y reolmenle los que¡as de lo comumdod QXJSte, pero no 
enste obso'ctomente nodo de cons·anclO que en lo Por-oquio que nosotros 
como GAD Parroquial estamos trobaJQndo en aquello. Entonces, yo sí creo 
que lo compoi'lero ccrrascnccc tiene que reohzor un mtorme, po·que o mí 
me comentaron los señores de lo zono que lo compañero Roso hn estado 
hobkmdo acerca del temo en el sector y lodo eso. pero 'lO hay constoncta 
de un 1ntorme detallodo acerco del cuól es el problerro, cuóles son los 
posibles soooones con qué enlidades se ho tomado cootoctc poi u rec izc- 
el respectivo trobaJo r"IO hoy nado Entonces, nosotros si como GAD 
Pcrrocnncl. necearemos tener conocimiento de cuál es la situactón y qué 
acciones se hon venido desorrorkmdo. no solamente oqur en ima meso 
declflo. Entonces sí. señOf pre$1den1e. por su otermeoc. poro que solicite a 
la Comisionado un Informe detallado de cuál es lo situación rect ccoaoe no 
es solarnenle un lema de or'lbiente, o sec. es .JI! erno qut:1 afecto 
muchisir,o o lo Comisión de TlXismo, en ese .sentido, seño- Presidente mi 
ccrecccoo 
MSC. PATRICIO PAREDES. - Compañera Roso. vamos o hacer eso meso de 
trabajo mvüoodc, por e¡emplo, o los {1IJe tienen OQUi es galpones, Invitando 
al mismo señor dueño o encargado de to piño, poro que, bueno. yo no le 
puedo dec,r al señor vec usted es covsonte de los mosccs por lo cec. no 
puedo declrle "'° porque yo ro se. no my técrucc, ceo e me gustarlo que 
un técnico le digo veo, ustedes estón ocasionando este tipo de incremento 
de moscos. por eso entonces sí me gustaría ohi hacer eso meso de trabajo 
con todos ellos poro -rctcr y busco, alguna� pos.bles soluciones Cierto lo 
dice lo compañero. es16 afectando al lurismo, estó cfectonao o mucho a 
\a salud Bueno, entonces nosotros tenemos que, aunque nosotros no somos 
\a eonooc que oete-nos ir o scnco-or o buscar posibles scíccicnes. pero !>i 
dar nueslro manifiesto. que sepan que ncsot-os como autoridad Parroquial 
estomas pendientes de esa ntoccon. Lo que d ce lo compañero tiene rozón. 
yo "IO !engo oqui ningún documento que cstec hayo estado alió. entonces 
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s1 consoero yo. qoe debemos de hacer esa reunión de troboJo oqu! con 
todos los irnp icados en este asunto. 

SRA. ROSA CUAS ES. - Bueno, el cocumento si hay corrpañeros. Yo siempre 
le he posado los documentos. ahí estón en el ontepenú limo informe con 
lotos y todo. y los reuniones que he tenido con lo comunidad. Ah/ hoy un 
problema qve es bien cornpuccdc y es complejo, que no solamente se 
puede echar lo culpo o los go pones o o los piñeros o o los empresarios, 
también es lo comunidad oorqve llenen muchos criaderos. «csccnc y ohl 
también es lo proliferación. No es solamente de que si yo me voy o que¡or 
porque vienen de aires lodos. Ayer encontramos golhneJos al lodo de o 
coso y los moscos cualquier ccnnoco o seo. son muchos factores. no es de 
agarrar, coger y decir si. vamos o ver y que noyo sanciones y todo lo demós, 
no. Y hoy algunos que son integrados inclusive de Pronoca, que Pronoca 
mismo res hoce los lnspecck>nei. o sea esta sduaciór no es de oqoeot. 
coger y por eso es que yo mnvciosornen'e en los informes que yo le he 
posado o us1ed. yo ohi le especifico qué es lo que ho estado coscndo. 
Hemos tenido. ayer también nuevamer¡le nos reunimos con o comunicad y 
estemos espero'ldo. tpor qué no se hizo mós pronto esto si•uoc1ón? [s 
parque el director de Agroca�dad no se encontraba en el país, él recién se 
Integra la próximo semana. ét no estaba. pero >lfl embargo envió les 
técnicos y esos soben. También lenemos otros problemas en otros 
chcecneros. no solamente es ohi, tenernos en b del Triunto. tenemos mós 
arribo en et km· 6. 50n un r,ontón de saoccones q.re se presentan 

ABG. ANA MERINO. - Poro nosotros pooer apor1or en ta organiroción de la 
mesa de 1robajo, s1 necesitamos v-t oocwoentc por esenio de las reuniones 
que tuvo ahorita, o sec poraue lo comunidad nunca me ha hecho llegar 
documento. 

SRA. ROSA CU ASES. - Yo lo he hecho por solic1t.id verbal. 

ABG. ANA MERINO. - Dice oue fueron ayer, eso puede adjuntar. 

MSC PATRICIO PAREDES. - Hógome ese informe por escrito. que usted visitó 
por pedido ce lo comunidad, estvvo en to s1t10 y constató $l realmente el 
problema es grave; overo. argumente todo lo qve llene que argumentar 
ahí, paro nosotros od;untcr ese documento y que ellos tengan ur> svsreotc 
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SRA. ROSA CUASES. - Sr. lo meso de traba¡o dé¡eme coordinar poro ver lo 
'echo que comctdo también con todos paro poder estor trcnquríos Yo hoy 
en la tarde yo len o J'1fev1slo hacerle la entrego. smo que me falta los 
srtuociones téc-nccs que dijo el n-qer-iero que ne iba o hoce llegar 

MSC. PATRICIO PAREDES. - El otro documento pendiente. porc que hago 
bien el requen-rsento de lo que soscuo 

SRA. ROSA CUAS ES. - El reouenroento este ben hecho. lo que usted quiere 
es esoecuccccoes 
MSC. PATRICIO PAREDES. - Bie!" rompnñeros. \In lene, mó� qoe «ctor. siendo 
los 09 .24 om, domos PQI" term,nado esto sesión, esperando que pasen un 
lindo feliz fin de semoro vayan al ferodo, disf·u1en lo gostronomio que !'\OY 

bonitos que r 

""· w SECRETARI.A: 
GAD PR) ÁLLE HERMOSO 

ELABORADO l'OR: •ng 'wendy Sónchez. 
Secretoria del GAD Parroquia!. 
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CONVOCATORIA N.Q 3 GADPRI/H-S-SO-JPP-02-2024. 

S,:¡l\ore� 
MIEMBROS DEL GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO 
Presente. 

De mi con11deroci6n: 

En oplicoción ol hlerol e) del articulo 70. del C6d go Orgónico de Orgcniia::1ón 
temtcocr Av·onom,o y Oex:entrahzoc16n, y en coococcrcc con el articvlo 318 
del mlsMo Cód,go se convoco o sesión Ordlnorlo N." 3 del leg,slohvo del ccoee-c 
Autónomo Oescenlrolizodo Ponoqvial Valle Hermoso, lo misma qve tendró lvgc,- el 
dio VIERNES 9 DE FEBRERO DEL 2024, en el saoo de Sesiones del GAD Parroquial Valle 
Hermoso. o las 06 30 om, con la finolid::id de tr01of al s,gu,e'lte. 

ORDEN OEl DfA 

l. APROBACIÓN DU ORDEN DEL OÍA. 

2.. ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEl ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.• 02 DEL 26 DE 
ENERO OEl 2024, 

3. INFORME DE LAS ACTIVIDADES DELMSC. JAIMf PATRICIO PAREDES. PRESIDENTE 
DEL GAD PARROQUIAL VALtE HERMOSO. 

Valle Hermoso, 7 de lebrero oe..2024. 

Msc. Jaime cncc Paredes. 
PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL 
VALLE HERMOSO 
JPP/WSC 
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